

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan hidayahNya yang telah memberikan kesempatan dan keringanan kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi saya berjudul “*Analisis Persepsi Siswa pada Kompetensi Guru terhadap Hasil Belajar Biologi Kelas XI MIA di MAN 4 Medan*” yang disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis mulai awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Toyo Manurung, M.Si, Ibu Dra. Aryeni, M.Pd, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd sebagai dosen penguji dan Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, S.Pd, M.Pd sebagai validator ahli, yang telah memberikan masukan dan saran sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd sebagai dosen pembimbing akademik. Penulis juga berterima kasih kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan FMIPA dan stafnya, kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku ketua jurusan, kepada Ibu Endang Sulistyarini Gultom, S.Si, M.Si, Apt sebagai sekretaris jurusan beserta pegawai jurusan dan kepada Bapak/Ibu dosen beserta staf pegawai jurusan Biologi FMIPA Unimed yang telah memberikan banyak bantuan kepada penulis. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Nurkholidah, M.Pd.I selaku kepala sekolah MAN 4 Medan, Ibu Yusna Melyanti Hasibuan, S.Pd, M.Pd selaku guru biologi kelas XI MIA di MAN 4 Medan, Ibu Khairatul Fadhilah, S.E selaku staf tata usaha di MAN 4 Medan yang telah memberikan bimbingan dan masukan kepada penulis saat sedang melaksanakan penelitian dan ucapan terima kasih kepada seluruh keluarga besar MAN 4 Medan yang telah banyak memberi masukan dan saran serta membantu penulis dalam pelaksanaan penelitian kelas XI MIA di MAN 4 Medan.

Teristimewa terima kasih kepada ayahanda Alm. Drs. Budi Suprpto dan Ibunda Partiwini, S.Agyang hingga detik ini tiada hentinya memberikan dorongan semangat, nasehat dan doa dalam setiap langkah penulis, kepada Kakanda Azwar Majid Winiardi dan Adinda Ahmad Fahmi Mu'arif yang telah banyak memberikan bantuan, dorongan semangat, nasehat dan doa kepada penulis, beserta keluarga terutama Bapak Drs. Edi Supratman selaku Abang dari ayah yang telah menghadirkan kembali sosok ayah dalam hidup penulis seperti telah memberikan dorongan semangat, nasehat dan doa juga bantuan moril dalam setiap langkah penulis.

Terima kasih juga penulis ucapkan kepada sahabat-sahabatku terutama kepada Sheila Septriyanti Rangkuti, Sri Winata, Sya'diah, Nurul Azmi, Nur Aisyah, Fatimah Dian yang telah banyak memberikan dukungan, masukan dan saran serta semangat hingga selesainya penulisan skripsi ini dan seluruh teman-teman seperjuangan di kelas Pendidikan Biologi Ekstensi B 2013 yang telah memberikan dukungan sehingga penulis tetap bersemangat dalam menjalani perkuliahan serta penyusunan skripsi ini, kepada seluruh sahabat-sahabat MAN 4 Medan Dwi, Ika, Siti, Oni, Suci, Yuret, Taufik, Ardi, juga kepada Kakanda M. Iqbal Rizkidan ucapan terima kasih kepada teman-teman rekan kerja di MTsPN 4 Medan yang telah memberikan dukungan dan semangat kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya pengetahuan dan ilmu pendidikan khususnya biologi.

Medan, Juni 2017
Penulis

Ayu Puspita Budiputri
NIM. 4133341012